



STV Bilten – blau, gelb und weiss

Am Samstag, 13 Mai 2023 war es endlich so weit. Die Mitglieder des STV Bilten konnten den lang ersehnten neuen Vereinstrainer entgegennehmen. Nachdem man in den vergangenen Jahren in rot, weiss und schwarz auftrat, entschied man sich für komplett neue Farben. Das neue Vereinslogo kommt zudem eckiger und markanter daher als das alte rundliche. Blau, gelb und weiss, die Farben des Biltner Wappens, lassen den neuen Vereinstrainer erstrahlen. Als Landespatron des Kanton Glarus ziert der Fridolin den Nacken und die Krone aus dem Biltner Wappen die Vorderseite. Bei den Sponsoren durften wir wiederum auf unsere langjährige Partnerschaft mit der Fahrschule Ernst sowie dem Denner zurückgreifen. Als neue Sponsoren durften wir auf die Unterstützung von der Carosserie Spritzwerk Rüegg, Pumpen Lechner AG, Pneuhaus Rüdüsüli, Garage Weber AG sowie dem Tödisport zählen. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön für Eure grosszügige Unterstützung. Zur Feier des Tages luden wir unsere Sponsoren und diverse Vereine aus Bilten zum Sponsoren-Apéro ein um auf unsere Fusion und den neuen Trainer anzustossen. Zuvor liessen wir es uns natürlich nicht nehmen vor der Kamera von Köbi Hefti zu posieren, damit wir mit dem neuen Trainer auch neue Vereinsfotos haben. Vielen Dank an Köbi für den grossartigen Einsatz hinter der Kamera.

Chantal Waldvogel
Aktuarin & Vizepräsidentin STV Bilten